



Love & Friendship

Dear Pau

365 Pero no de la película mala esa, sino que son más o menos 365 días los que llevo conociéndote y en 366 días me he dado cuenta de que una buena amistad se mide por la calidad de tiempo compartido. Los FaceTime hasta tarde viendo pelos o hablando de los temas más random posibles y ni mencionar las conversaciones de drama&comedy.

365 Dias





Love & Friendship

No se porque nos hemos entendido tan bien quizás tengas razón con tus loqueras de los signos o que a día de hoy no sabemos cual de los dos resultará siendo el cacho o tal vez sea el tipo de sangre, sea cual sea esa razón me ha dado una gran amiga que quiero mucho y espero ver pronto otra vez. Te quiero Pau 🐱



365 Dias



